

Projekt: Taschennachschlagewerke für Azubis

- Ort: Innenhof Säulenhaus
- Übergabe: Februar 2025
- Ziel: Um die Pädiatriekenntnisse der Auszubildenden in Theorie und Praxis zu stärken, gab es erstmalig eine pädiatrische Schülerstation. Auszubildende des zweiten und dritten Jahres „übernahmen“, begleitet durch die Praxisanleiterinnen, einen Teil der Kinderstation. Ein Kinderarzt hielt Lehrvisiten und Fallbesprechungen. Ergänzend entwickelte er kleine, laminierte Nachschlagewerke für die Kitteltaschen mit den wichtigsten Krankheitsbildern.



Eröffnung der pädiatrischen Schülerstation 5.2 am 17.02.2025

Projekt: Tiergestützte Interaktion mit Alpakas

- Ort: Therapiegarten der KJPPP Merseburg
- Übergabe: laufend seit Frühjahr 2025
- Ziel: Die Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik (KJPPP) verfügt über 40 Betten und 29 tagesklinische Behandlungsplätze.
Patienten mit allen kinder- und jugendpsychiatrischen Störungsbildern werden bei uns diagnostiziert und behandelt. Die Regelbehandlungszeit der stationären Patienten beträgt ca. drei Monate. Deshalb spielen Außenaktivitäten und tiergestützte Interaktionen eine große therapeutische Rolle. Mitarbeiter und Kinder wünschen sich schon lange, dass diese wunderbaren Tiere regelmäßig zu Besuch kommen.
Seit Frühjahr 2025 kommen sie aller vierzehn Tage in den Therapiegarten.
Der Einsatz von zwei Alpakas kostet mit Anfahrt und Betreuung 260 Euro.



Projekt: Reborn-/Frühchen-Puppe

- Ort: Mutter-Kind-Zentrum: Geburtshilfe/Neonatologie
- Übergabe: offen
- Ziel: Die mit viel Detailliebe und Erfahrung nachgebildete Übungspuppe ist dem Stadium eines frühgeborenen Kindes aus der 28. SSW nachempfunden. Um auf die Warteliste zu kommen, war eine Spende von 500 Euro an den Verein nötig.
Einsatzmöglichkeiten:
 - Präpartalgespräche mit werdenden Frühchen-Eltern
 - Anleitung von Eltern bei Griff-, Halte- und Lagerungsübungen
 - praktische Anleitung von Auszubildenden zu Pflegefachkräften pädiatrischer Vertiefung
 - praktische Anleitung für Hebammenstudierende
 - Handlingskurse der Physiotherapeutin für Eltern
 - Geburtsvorbereitungs-/Säuglingspflegekurs für Familien



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Alumöbel Innenhöfe Merseburg

- Ort: Innenhöfe rechts und links am Hauptgebäude Merseburg
- Übergabe: 18.07.2025
- Ziel: Seit Fertigstellung des zweiten Bettenhauses im Jahr 2009 verfügt das CvBK in Merseburg über zwei sehr schöne Innenhöfe, die über eine Außentreppe sowie ebenerdig vom Restaurant aus erreichbar sind. Die Aluminium-Sitzgruppen haben sich bereits seit Sommer 2024 im „Grünen Klassenzimmer“ im Innenhof des Säulenhauses bewährt. Sie sind schön, praktisch, stabil und pflegeleicht. Die Innenhöfe können nun von allen genutzt werden, etwa von Therapiegruppen der Schmerztherapie, der Psychosomatik, von Mitarbeitenden in der Mittagspause sowie von Gästen zum Beispiel beim Kinderfest.



Projekt: Posturomed Geriatrie Querfurt

- Ort: Geriatrische Station Querfurt
- Übergabe: 10.09.2025
- Ziel: Die Mitarbeiter der Geriatrie und Physiotherapie in Querfurt wünschten sich ein Posturomed-Therapiegerät.
Das Therapiegerät ist vielseitig einsetzbar.
Das Schwingwerk dosiert Ausweichbewegungen und soll damit vor allem den Gleichgewichtssinn trainieren sowie gegen Schwindel helfen.
Dafür wurden zum CvBK-Mitarbeiterfest Spenden gesammelt.



Zur offiziellen Übergabe am 10.09.2025 auf der Geriatrie



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Ausgestaltung der Station Querfurt

- Ort: Station Querfurt
- Übergabe: Ende 2025
- Ziel: Die Mitarbeiter in Querfurt wünschten sich für ihre Patienten, dass die Stationsflure mit Landschaftsmotiven der Region Querfurt ausgestaltet werden.
Dafür wurden die vorhandenen 50x65cm großen Rahmen genutzt.
Der Foto-Künstler Sven von Köckritz erstellte dafür 35 wunderbare, großformatige Fotos mit bekannten Sehenswürdigkeiten, die er mittels Drohnenüberflug einfangen konnte.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Wickeltische

- Ort: Säulenhaus und Hauptgebäude
- Übergabe: Dezember 2025
- Ziel: Für Familien mit kleinen Kindern gab es bisher nur eine ausgewiesene Wickelmöglichkeit.
Um auch im Säulenhaus, wo sich eine Kinderarztpraxis befindet, sowie im geburtshilflichen Bereich diese Möglichkeit anzubieten, wurden zwei klappbare Wickelkommoden in den Behindertentoiletten installiert.
Ein Wickeltisch wurde von unserem Vereinsmitglied finanziert.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis